

Presse-Information

Dr. Hubert Bucher ist neuer Geschäftsführer

Berlin, 5. Januar 2010 – Die Berliner Krebsgesellschaft e.V. bekam Verstärkung: Zum 1. Januar 2010 übernahm Herr Dr. Hubert Bucher die Geschäftsführung der Gesellschaft. Er trat damit die Nachfolge von Frau Dr. Ulrike Helbig an.

Herr Dr. Bucher ist Facharzt für Urologie und führte über zehn Jahre eine eigene Facharztpraxis für Urologie in Hamburg. Anschließend war er elf Jahre als Sozialmediziner, Leitender Arzt und Stellvertretender Geschäftsführer für den Medizinischen Dienst der Krankenversicherung in Sachsen-Anhalt tätig. Nach seiner Weiterbildung zum Ärztlichen Qualitätsmanager wechselte er zur Deutschen Krankenhausgesellschaft nach Berlin, wo er bis zum 31. Dezember 2009 für den Bereich der sektorenübergreifenden Qualitätssicherung zuständig war.

Wir freuen uns, mit Herrn Dr. Bucher einen erfahrenen Arzt und Kenner des deutschen Gesundheitswesens für die Berliner Krebsgesellschaft e.V. gewonnen zu haben.

Pressekontakt

Berliner Krebsgesellschaft e.V.
Maren Müller
Tel.: 030 - 280 41 955
Fax: 030 - 282 41 36
Email: mueller@berliner-krebsgesellschaft.de
www.berliner-krebsgesellschaft.de